



## Kesslbachmusikanten spenden für den Kindergarten

Traditionell zum Jahreswechsel überbrachten die "Minstara" Kesslbachmusikanten bei klirrender Kälte den



Bewohnern der Marktgemeinde musikalische Neujahrsgrüße - seit vielen Jahren

unterstützt von Claudia Heumader. Heuer wurde der Kindergarten Rothalmünster mit einem Teil des Reinerlöses bedacht. Dafür werden neue Spielsachen für die Kleinen beschafft.

**Die Überbringer der musikalischen Neujahrsgrüße:** v.l.: Thomas Müller, Philipp Kasper, Michael Klugseder, Werner Roscher, Gerhard Harant, Thomas Spittler, Josef Dumm und Hans Zeilberger.

**Kindergärtnerin Barbara Mahler** 3.v.r. nahm die Barspende für den Rothalmünster Kindergarten entgegen.

*Text und Foto Wolfgang Hartwig*

## Zeltlager der Pfadfinder

Heuer wird der Pfadfinderstamm kein eigenes Zeltlager durchführen, sondern sich am Diözesanlager der DPSG Passau beteiligen, welches vom 21. – 27. August 2011 unter dem Motto „Gscheggad...einfach farbfinden“ stattfinden wird.



Der Grund für dieses Lager, das auf dem Zeltlagerplatz Messerschmidmühle bei Perlesreuth stattfinden wird, ist das 60-jährige Bestehen der Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg in der Diözese Passau.

Infos unter [www.gscheggad.de](http://www.gscheggad.de)

## HÖCHSTE AUSZEICHNUNG

Der Bayerische Judoverband würdigt Hans Mader's Vereinsarbeit



Hans Mader, langjähriger Judo-Aktiver, Judo-Schiedsrichter und seit mehr als 35 Jahren beim TSV Rothalmünster als Abteilungsleiter der Sparte Judo tätig, hat für seine besonderen Verdienste und Leistungen die höchste Auszeichnung des Bayer. Judo-Verbandes erhalten. 1. Vorstand Erwin Krompaß gratulierte Hans Mader zur Verleihung der Ehrennadel des Bayer. Judo-Verbandes in Gold mit Kranz. Wir schließen uns diesen Glückwünschen an.

*Text: Fritz Müller, Foto: E. Sayin*

## Pfarrverbandswallfahrt zum Hl. St. Martin in Tours

der Pfarreien Rothalmünster-Asbach-Weihmörting vom 2. bis 6. September

**Freitag:** Abfahrt vom Roinerparkplatz - Flug mit Lufthansa nach Paris - Stadtrundfahrt in Paris - Weiterfahrt nach Orléans

**Samstag:** Stadtführung in Orléans, die Stadt an der Loire mit ihrer eindrucksvollen Kathedrale.

**Sonntag:** Fahrt nach Tours an der

Loire. Die Basilika Saint-Martin ist das Ziel der Pilger, wo das Grab des Heiligen Martins besucht wird.

**Montag:** Fahrt zum Loire-Schloss Château de Chenonceau.

**Dienstag:** Fahrt nach Chartres einer der schönsten hochgotischen Kathedralen. Rückflug mit Lufthansa nach München

Es sind noch Plätze frei

Info und Anmeldung im Pfarramt Rothalmünster ☎ 08533 / 590 Frau Rothofer

## Volles Haus beim Watterturnier der BfR Rothalmünster

Im Gasthaus Stieglbauer kämpften beim Watterturnier der BfR die Teilnehmer um Spiele und Punkte. Unter der bewährten und

souveränen Leitung von Marktgemeinderat Georg Dirlinger standen nach etlichen Stunden Sieger und Platzierte fest. Trotz der

Rekordbeteiligung konnten bei der Preisverteilung alle Teilnehmer mit Gutscheinen bzw. schönen Sachpreisen bedacht werden.



**Zum Siegerfoto des Watterturniers** stellten sich v.l. Altbürgermeister und Kreisrat Werner Mayer, Turnierleiter Marktgemeinderat Georg Dirlinger, das Siegerteam Hans Stapfer und Hans Edmeier und Mitorganisator Marktgemeinderat Günter Straußberger.

*Text u Foto Wolfgang Hartwig*